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我市推进权力清单标准化
本报讯（通讯员 沈其培 记者 周雷森）昨

日下午，我市召开权力清单标准化工作推进
会，传达贯彻全省权力清单标准化推进会会议
精神，部署落实我市权力清单标准化等工作。

编制标准规范的权力清单及其办事指南
是建设政务服务“一张网”的前提。此前，我市
编制出台过“5张清单”，编制了办事指南，但
对照全省“一张网”的要求来看，过去的清单

“标准化”程度不够。前不久，省里确定了相应
标准，我市将依据省里的标准，编制和修订完
善权力标准化清单及办事指南。

会议要求，相关部门要认真对照省级权力
标准化清单及办事指南，结合各自实际，抓紧
整理本部门标准化权力清单，编制办事指南。
要强化责任意识，加强组织领导，注重协调配
合，形成工作合力，保质保量完成行政权力清

单标准化建设工作任务。
会议还对我市“双随机、一公开”工作开

展情况进行了通报。

游本昌26日作客“扬州讲坛”
本报讯（记者 管玮玮）记者近日从

相关部门获悉，本月 26日，著名表演艺
术家、“济公”游本昌将作客“扬州讲坛”，
以“以文艺化导人心”为题，与市民分享他
对济公精神的理解与感悟。

想聆听讲座的邮城市民即日起可拨
打本报热线 0514———84683108，或关
注“今日高邮”微信公众号报名（注：通过
微信方式报名者，需留下姓名和相应的
联系方式），即有机会免费领票，先到先
得，额满为止。届时，本报将与市政协教
卫文史委联手，开通公益文化专车，免费
接送报名成功的市民赴扬州聆听讲座。

市领导赴界首调研特色小镇建设
本报讯（通讯员 毛群英）日前，副市长钱富

强率市政府办、发改委、财政局、旅游局等部门
相关负责人，赴界首镇专题调研旅游特色小镇
建设，为市委市政府发展特色小镇，集约利用资
源，决战决胜“十三五”提供决策依据。

在听取相关情况汇报后，钱富强要求界首
镇要瞄准“旅游特色小镇”的发展方向，围绕
吃、住、行、游、购、娱等要素，深度挖掘水荡、古
文化、交通等旅游资源，加强基础设施建设，打
造渔村民俗客栈，增加体验互动功能，开发旅游
纪念产品，设置最佳浏览线路，并通过高起点策
划、大力度招商，走出一条具有区域特色的旅游
业发展新路。

市相关部门单位负责人对界首镇发展旅游
业提出了具体的意见和建议，并表示将从资金争
取、政策扶持、业务指导等方面给予大力支持。

高邮新闻信息中心宣

扬州国税系统羽毛球赛在邮举行
潘学元出席开幕式并致辞

本报讯（记者 殷朝刚）19日上午，扬州市
国税系统“活力基层、和谐国税”第十届运动会
羽毛球赛在高邮中学体育馆拉开帷幕,共有 10
支代表队参加本次羽毛球赛。我市市长潘学元
出席开幕式并致辞；扬州市国税局党组书记、局
长杨洁宣布羽毛球赛开幕。

潘学元在开幕式上致辞时说，高邮国税作
为此次活动的东道主，要把这次比赛办成一次
增进友谊、交流感情、凝聚人心、鼓舞干劲的盛
会。全体运动员要奋勇争先、再接再厉，赛出风
格、赛出水平；全体裁判员要严守规程、公正裁
判；全体工作人员要忠于职守、热情服务、保障
安全。同时，他希望高邮国税系统干部职工以此
运动会为契机，牢固树立大局意识、合作意识、
创先意识，把体育运动的竞技精神融入到工作
中，拼搏进取、勇攀高峰，为高邮经济社会科学
发展作出新的、更大的贡献。

开发区第一届全民健身运动会开幕
本报讯（通讯员 邵德军 居朕宇 记者 殷

朝刚）19日下午，开发区第一届全民健身运动会
开幕，来自全区各村、社区、企业及机关单位的32
支代表队、1800余名运动员参加首届健身运动
会。市委副书记张新钢到会祝贺并宣布开发区第
一届全民健身运动会开幕。市委常委、开发区党
工委副书记、开发区管委会主任赵广华在开幕式
上讲话。

据了解，从今年起，开发区将定期举办全民
健身运动会，为全区居民群众提供一个展示自
我、释放激情的舞台，为“打造千亿级园区”“争
创国家级开发区”提供强大的精神动力。

赵广华希望全体运动员发扬公平竞争、顽
强拼搏、团结进取的精神，以饱满的热情和昂扬
的斗志，在各项比赛中赛出水平、赛出风采，展
现开发区人勇于争先、敢于拼搏的精神风貌。

当天的开幕式上还举行了中学生广播操、
舞龙、太极拳、小学生跑操、百人广场舞、歌舞等
文体表演活动。本届运动会将持续一个月时间。
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2015年度“356”行动计划政府奖励资金兑现———

2800万元“真金白银”助力企业快发展
本报讯（通讯员 周春江 记者 殷朝刚）

日前，我市 2015年度工业经济转型升级
“356”行动计划政策性奖励资金项目已全
部完成审核、公示，目前市政府正在对“榜上
有名”的工业企业进行资金兑付。据了解，此
次政府共拿出 2800万元“真金白银”对 42
家符合条件的“356”培育企业进行奖励。

为确保奖励资金兑现的严肃性、公正
性和透明性，市经信委与财政局按照《工
业经济转型升级“356”行动计划》的精神
和要求，于今年 4月份启动 2015年度

“356”行动计划的申报工作，共收到 2015
年度“356”培育企业申报项目 110项，申
请奖励资金 4566.29万元。后经市经信委
项目评审小组评审、财政局审核、市政府
审定等程序，审核通过符合奖励条件的

“356”培育企业共 42家、项目 93个，拟奖
励资金 2852.8万元。其中，做大体量类项
目 1项，共奖励 10万元；技术改造类项目

28项，共奖励 1080.5万元；智能制造类项
目 10项，共奖励 417.1万元；两化融合类
项目 8项，共奖励 505.2万元；创新创优类
项目 46项，共奖励 840万元。扬州日兴生
物科技股份有限公司在做大体量、两化融
合、创新创优等多个项目中投入大、成效
好，共获得奖励资金 263.3万元。

《工业经济转型升级“356”行动计划》
是我市力促产业转型升级的又一创新举
措。此项行动计划利用 3年时间，重点在 5
大工业产业中，优选 60家重点企业进行
重点培育，并集成政策，集聚资源，切实推
动入选企业做大做强。2015年共筛选出
“356”培育企业 66家，占全市 520家规上
工业企业数量的 12.6%，实现开票销售
182亿元，入库税收
7.78亿元，分别占全
市规上工业企业开票
销售、入库税收的

51.8%、62.8%，拉动规上工业企业总量增
长效果明显，并且在做大体量、创新创优、
智能制造、互联网 +、兼并重组、绿色发展
等方面都取得了显著业绩。

今年我市按照动态培育的原则，优化
了企业选定办法，加大了新技术新产品研
发、智能技术改造项目等创新型指标积分比
重，提升了潜力型、发展型企业的培育比例，
在全市工业企业中优选出 2016年度“356”
培育企业66家，进行精准培育。前三季度，
66家“356”培育企业已累计实现开票销售
144.9亿元，同比增长12.4%，占全市规上企
业比重56.5%。“356”行动计划，有力地促进
了企业发展，入选培育企业已集结成我市工
业经济的一支领军“航母”。

秋冬季节，气温一降再降，而我市旅游市场却是一片火热，许多外地游客慕名前来我
市观光度假。图为上海、扬州游客在高邮湖区观光的场景。 王林山 摄
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本报讯（通讯员 府办）
17日，市委常委、常务副市长
孙建年率领政府办、发改委、
财政局相关负责人和高邮波
司登制衣等企业负责人，赴江
西省南昌市考察，学习借鉴南
昌市在设立、管理和运作投资
基金工作中的先进经验与做
法，寻求我市与国内一流基金
公司开展合作的新模式。

当日上午，孙建年等一
行拜访了南昌工业控股集团
有限公司，就其与金沙江创
业投资公司等共同成立的洪
城基金进行了解，并与南昌
工业控股集团负责人就基金
的合作方式、运作条款、管理
模式等内容进行了详细询问
和交流。下午，孙建年等一行
参观了金沙江创投参与投
资的宝群电子、晶能光电、晶
和光电、晶瑞照明等企业。孙
建年在企业负责人的陪同下
参观了公司先进的生产车间，
并详细了解新产品的技术研

发。据了解，晶能光电的硅衬底LED技术
荣获2015年度国家技术发明一等奖。孙
建年希望相关公司能够来邮兴业，在道路
照明产业等方面与我市开展合作。

考察过程中，孙建年要求相关部门
要认真学习南昌在产业投资基金运作中
的成功理念和先进经验，并在今后我市
的工作中借鉴运用；政企合作设立基金
公司有着良好的发展前景，要找准双方
合作的结合点和突破点，努力创造互利
共赢的产融结合格局，同时也为全市企
业的发展营造良好的投融资环境。

澄潼河管理范围划定
本报讯 (通讯员 钱进 记者 陆业斌)

21日下午,我市组织省市水利专家和我市
相关部门负责人,对 2015年河湖和水利
工程管理范围划定省级试点工程———澄
潼河管理范围划定工作进行了验收。市委
常委、副市长、市委统战部部长杨文喜出
席活动。

我市是江苏省 13个河湖管理范围和
水利工程管理与保护范围划定试点地区之
一。按照相关方案要求，2015年底，我市完
成了试点河道澄潼河管理范围划界工作,
2016年 6月底完成了高邮湖等 3个湖泊

管理范围划界工作，2016年底将完成京杭
运河等 3条河道及河湖调度闸等 9座涵闸
站管理范围划界和三阳河、京杭运河、河湖
调度闸的确权复核及地籍信息化工作，
2017年底计划完成北澄子河等 5条河道
管理范围划界工作，2018年底前计划完成
小泾沟等 6条河道管理范围划界工作,
2019年计划完成澄潼河确权工作。

杨文喜要求，要进一步强化宣传引导，
进一步明确序时和进度，进一步规范工作
标准，进一步深化部门协作,为江淮生态大
走廊建设作出积极贡献。


